



Sinopsis

JUDUL BUKU : Perencanaan Anggaran Kepolisian 5.0 Perencanaan Anggaran Dinamis

PENULIS : Andik Setiyono, Pratama D. Persadha dan Ian Montratama

Buku yang berjudul "Perencanaan Anggaran Kepolisian 5.0 Perencanaan Anggaran Dinamis" karya Andik Setiyono, Pratama D. Persadha dan Ian Montratama merupakan sebuah buku yang menyajikan Perencanaan Anggaran Dinamis membahas tentang pendekatan modern dalam perencanaan anggaran untuk institusi kepolisian.

Di saat dunia semakin terhubung melalui teknologi, dan masyarakat mengalami perubahan sosial yang signifikan, kepolisian dihadapkan pada tugas yang semakin berat untuk menjaga keamanan, memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat, dan menegakkan hukum dengan adil. Dalam buku ini, kita akan membahas bagaimana perencanaan kepolisian dapat menjadi tiang penyangga yang kuat untuk membangun masa depan yang lebih aman dan terarah. Buku ini berfokus pada konsep "Perencanaan anggaran Kepolisian 5.0", yang menjadi landasan strategis untuk merevitalisasi fungsi perencanaan Polri yang lebih efektif, adaptif, dan berkelanjutan.

Dalam edisi ini, penulis menyajikan metode dan teknik terbaru yang memfasilitasi perencanaan anggaran yang lebih fleksibel dan responsif terhadap perubahan kebutuhan dan situasi. Fokus utamanya adalah mencakup aspek-aspek penting seperti transformasi kebijakan, pengembangan sumber daya manusia, pemanfaatan teknologi informasi, dan kerja sama antar lembaga untuk mencapai tujuan yang lebih baik yang selaras dengan konsep Society 5.0 Jepang. Di era Society 5.0, masyarakat berpusat pada manusia dan berbasis teknologi. Pada era ini, masyarakat diharapkan mampu menyelesaikan berbagai tantangan dan permasalahan sosial dengan memanfaatkan berbagai inovasi yang lahir di era revolusi industri 4

Buku ini mencakup topik seperti: Strategi perencanaan anggaran yang efektif untuk kepolisian, teknik peramalan dan analisis anggaran yang adaptif, Implementasi sistem anggaran dinamis dan cara mengelolanya, studi kasus dan contoh penerapan di berbagai institusi kepolisian tujuannya adalah untuk meningkatkan efisiensi dan efektivitas penggunaan anggaran di lembaga kepolisian melalui metodologi yang lebih responsif dan terukur.

HENDRA YUDA PETRA HAURISSA, SH
NO. SERDIK : 202409002024
POKJAR 7 SPPK SESPIM